
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

  

 
 
 

2 月 17 日は各隊及び団の登 
録が終了しました。今年は目 
黒１団は大台の１00 名の登 
録に乗せてきました。 
さて、いじめの問題が大きく 
取り上げられていますが 2 
月 27 日は”ピンクシャツデ 
ー”ってしってましたか？ 
これはカナダで始まった【い 
じめ撲滅運動の日】なんで 
す。私も知りませんでした。 
 

事の始まりは、2007 年にひとりの男子高校生
がピンクのポロシャツを着て登校した事から
ホモなどとからかわれ暴力などのいじめを受
ける事になった。それを知った２人の男子生徒
がディスカウントショップでピンクのシャツ
を５０枚ほど購入してクラスメイトにシャツ
を着て登校するように依頼した。 
翌朝学校へ行ってみるとそのメッセージはク
ラスメイト以外の生徒にも伝わり学校はピン
クのシャツを着た生徒で一杯になった。自主的
で自然的な力でいじめは無くなる！事を祈っ
て皆で２月の最終水曜日にはピンクのシャツ
を着て出かけてみてはどうでしょうか？今で
はピンクシャツデーは 
７５カ国に広がってい 
るようですが一番必要 
なのは日本なのかもし 
れませんね！ 
 
ピンクのシャツが 
似合う？ 

高根団委員長より 

 ２月２２日は、ボーイスカウトの創始者であるベーデン-

パウエル卿の誕生日で、「世界友情の日」となっていま

す。 彼への敬意を表すため、誕生日に近い活動日に、BP

祭という団集会をする慣例があり、多くの地区・団でいろ

いろな行事が実施されています。 

当目黒１団においてもＣＳ隊を中心に毎年集会がおこ

なわれています。 

 

（ＣＳ隊のＢＰ祭・・・・） 

ベーデンパウエル生誕月に合わせ、スカウト活動と世

界の国々を知ろうと集会を行いました。 

隊長より、ＢＰについてとスカウト活動について、また今

年は日本ジャンボリーが開催されると言う事で、ジャンボ

リーに参加した体験談など交えお話しして頂きました。 

スカウト活動のいいところを説明して頂いたので、是

非スカウトにはボーイ隊やベンチャー隊に上進して、日本

や世界ジャンボリーに参加して色々体験してほしいです

ね。 

さて世界の国々については、組ごとに指定した国を事

前に調べてまとめてもらいました。 

調査した国は、王国や共和国制でしたり、多民族国家

など今回は多種多様な状況でして 

スカウトも調査するのに大変かと思いましたが、完成

度の高い物が出来、なおかつ発表もちゃんとできました。 

毎年リーダーも色々準備が大変な企画、スカウトも調

べる事も多く大変ですが、 

準備からで発表まで体験でき、満足感や達成感があり

スカウトはまた少し成長出来たのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

              

（ＢＶ隊のＢＰ祭・・・・） 

紙芝居『BP おじさん物語』でベーデンパウエル

について勉強をしました。 

その後世界をテーマに、キムスゲーム風国旗か

るたをしました。 

国旗と国名が書かれたプリントを 1 人 1 枚ずつ

配布し、1 分間で覚え、その後、かるた大会を行

うというものです。 

日時：3 月 9 日（土）10:00-15:00（雨天時は 3/10（日）） 

場所：田道広場公園 （エコライフ目黒推進協会行事） 

 

これまでのバザーに代えて父母会が実施するものです、是非ご来場を！！ 
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他団と合同で、戸隠において実施された雪中キャンプに平

野・関根ＶＳスカウトが参加してきました。 

       以下、平野スカウトの感想です・・・・ 

2 9 11 1 15

 

 

 

 

カブ隊のオーバーナイト、今年は木場公園～恵比寿ガ

ーデンプレイス～祐天寺の 16.2Ｋｍでした 

スタートはまだまだ元気一杯で、準備万端という所でし

ょうか。 

１ＣＰ勝鬨橋公園では寒くて早々に退散したい状況では

ありましたが、以外にもスカウトはそんな事もなく元気

でした。その後日比谷公園では食事をしましたが、照明

が少なくちょっと暗い雰囲気の中でしたが、この様な食

事も夜間活動の体験をしているからこそと思えば全然

気になりませんでした。温かい食事も頂き、体力も回復

し元気よく歩いていましたが、終盤有栖川公園のチェッ

クでは、私が担当していた組のスカウトが寝てしまうと

いう状況。なんとか恵比寿まで頑張れと励ましながら

の歩行でしたが途中睡魔には勝てず、でも恵比寿に全

員無事到着。 

恵比寿から祐天寺までは全員で移動しましたが、スカウ

トは皆元気でして逞しいかぎりでした。今回も全員無事

に完歩できました。 

お手伝い頂いたＬＤ、参加された保護者の皆様、ありが

とうございました。 

ボーイ隊毎年恒例のオーバーナイトハイクが 9 日

～10 日に実施となりました。 

今年は実施直前日に雪の予報があり 、道路は歩

ける状態か心配でした。しかし雪も積もらず、当日

は良い天気でしたので良かったです。 

今回ボーイ隊では、磯子から鎌倉を経由して江ノ

島へ向かう、25km 以上のルートとなりました。この

ルートは、小高い林の中を歩いたり、真っ暗の切り

通しを歩いたり、海の近くを歩いたりと色々な地形

条件を歩いて楽しんで貰うことをコンセプトとしま

した。そのためルートに高低差が多くあり、距離以

上に高低差にスカウトは困惑していたようです。 

当日とても寒かったことや、高低差や距離からして

特に一年目スカウトには難しいコースではないかと

感じており、最初は完歩出来るのか少し心配でし

た、しかしいざ歩いて見ると私たちの考えていた以

上にハイペースに歩いてくれ、無事に全員完歩出

来まし た！最後になりましたが、お手伝い頂いた

皆様、誠にありがとうございました。 

東日本大震災募金 

2013 年度初の震災募金が 3 日に実施され

ました。震災からおよそ 2 年経ち、町では震

災当時から比べれば被災地の話をうんと

聞かなくなりました。そのため募金を行って

も募金活動に対して協力頂けないのでは

ないかと心配でした。しかしその考えは杞

憂に終わり、沢山の方に募金に協力頂けま

した。未だ約 30 万人の方が仮設住宅に住

まわれ、復興支援道路は未だに 4割が着工

できていません。被災地復興のために、募

金で微力ながら手助け出来ればと考えて

おります。なお次回の募金実施は 4 月の予

定です。沢山の参加、お待ちしております。 


